

Football/Marché des transferts

# Fernand Loundou Ngoye au Racing club d'Abidjan

PSNB  
Libreville/Gabon

À l'image de plusieurs clubs de la MTN-Ligue 1 de Côte d'Ivoire, le Racing club d'Abidjan (RCA) est très actif sur le marché du mercato. Le club vient de recruter Fernand Loundou Ngoye, né le 30 juin 1999 (20 ans). Il s'est engagé officiellement il y a quelques jours pour les deux prochaines saisons, dans le but de renforcer l'entrejeu.

Formé à l'Association sportive des valeureux de Libreville (AS Val), le jeune Loundou a fait

toutes ses classes dans ce club. Soit des minimes jusqu'en D3. Puis, une saison avec le CSL en D3 également (2017-2018). Il a déjà été appelé plusieurs fois chez les Panthéreaux, U 17 (14 sélections), U 20 (8 sélections) et U 23 (4 sélections). "Il faut dire que Loundou a reçu la proposition de notre manager Ange Pacôme Kouassi, de nationalité ivoirienne, devenu aujourd'hui recruteur pour le club ivoirien. C'est lui qui a suivi le dossier du jeune Loundou", a témoigné le président-fondateur de l'AS Val, le colonel Mathieu Effayong. Avant d'ajouter : "sa mobilité et



#Nouvelle recrue

L'international gabonais U-23 Fernand Loundou N'goye vient d'être recruté au RCA.

Photo : Prosper Sax Nzé Bekale

sa bonne récupération de balle dans l'entrejeu aura une importance capitale dans le dispositif tactique du Racing club d'Abidjan. Ce club ivoirien est aussi en train de faire une proposition de projet de partenariat avec AS Val".

Le Racing club d'Abidjan, qui va évoluer cette saison en première division ivoirienne, a fini champion de Ligue 2 de Côte d'Ivoire l'an passé. Et pour le compte de la première journée de Ligue 1, démarrée officiellement, le 19 août dernier, sans le jeune Loundou, le promu a tenu en échec l'Asec Mimosas (1-1).

## Football

# L'équité des salaires revendiquée par les joueuses américaines au tribunal le 5 mai

AFP  
Los Angeles/États-Unis

LE procès intenté par les joueuses américaines de football, doubles championnes du monde en titre, contre leur Fédération pour réclamer des salaires égaux à ceux de leurs homologues masculins sera jugé le 5 mai 2020, a annoncé un porte-parole des footballeuses lundi.

Cette plainte pour discrimination, qui vise notamment à dénoncer l'inéquité des salaires et des conditions de travail entre les hommes et les femmes dans le football, a été déposée dès le 8 mars dernier par 28 footballeuses américaines.

Bien que des discussions ait été entamées entre les deux parties, elles sont actuellement au point mort. L'annonce de la date du procès, décidée lundi par le juge fédéral R. Gary Klausner à Los Angeles (Californie), intervient une semaine après le gel de ces pourparlers. "Nous sommes ravies de la date à laquelle le procès a été fixé, cela va arriver bientôt. Nous sommes pressées d'avancer dans ce dossier. Nous nous projetons déjà vers mai 2020, quand les joueuses donneront leur version des faits", a déclaré lundi Molly Levinson, l'une des porte-paroles des footballeuses américaines dans un communiqué. "Nous espérons que ces championnes du monde



Les joueuses américaines veulent plus d'égalité dans le foot.

Photo : AFP

recevront ce à quoi elles ont légalement droit : l'équité des salaires et des conditions de travail, rien de moins", a-t-elle ajouté. Même si un accord pour-

rait être trouvé avant cette date, pour le moment, le procès a été programmé en plein milieu du rassemblement de l'équipe nationale féminine pour la préparation des Jeux olympiques de Tokyo-2020 (24 juillet - 9 août). A coups de slogans "Equal pay!", la question de l'équité des salaires entre hommes et femmes avait été mise au devant de la scène lors de la dernière Coupe du monde de football, organisée en France (7 juin - 7 juillet) et remportée par les Américaines.

Aux États-Unis, les meilleures joueuses sont sous contrat avec la Fédération nationale de "soccer", qui les rémunère, et non avec des clubs, comme en Europe.

## Tennis

# Le Sud-Coréen Lee devient le 1er joueur sourd à gagner un match sur le circuit ATP

AFP  
Washington/États-Unis

LE Sud-Coréen Duckhee Lee marque l'histoire : il est devenu lundi à Winston Salem (États-Unis) le premier joueur de tennis sourd à remporter un match dans le tableau final d'un tournoi ATP.

Le tennisman, âgé de 21 ans, est sorti victorieux de son premier tour, non sans avoir dû gérer une interruption de cinq heures à cause d'un orage, contre le Suisse Henri Laaksonen, 7-6 (7/4), 6-1. Il s'agissait de sa première rencontre sur le circuit principal. "Les gens se moquaient de moi pour mon handicap.

Ils me disaient que je ne devrais pas jouer. C'était vraiment difficile, mais mes amis et ma famille m'ont aidé à avancer. Je voulais montrer à tout le monde que je pouvais le faire", s'est ému Lee après sa victoire historique. "Mon message pour les malentendants est de ne pas se décourager. Si vous vous donnez les moyens, vous pouvez tout faire", a ajouté le joueur classé à la 212e place mondiale, jusqu'ici longtemps cantonné au circuit Challenger (deuxième division). Son handicap lui rend la vie dure. Il ne peut pas entendre les juges de ligne ni les annonces de score de l'arbitre de chaise : il doit donc s'en remettre à des



Duckhee Lee, premier joueur sourd à gagner un match du circuit ATP.

Photo : DR

gestes pour s'éviter toute confusion. Il ne perçoit pas le bruit des balles.

En dehors des courts, cela l'oblige aussi à se faire assister pour comprendre

notamment les questions des médias. Il ne connaît pas le langage des signes,

car il a appris à lire le coréen sur les lèvres lorsqu'il était enfant, et sa manière de s'exprimer n'est pas forcément facile à comprendre, même pour un Sud-Coréen. Lundi, sa fiancée a dû venir en aide à un traducteur sud-coréen pour que les impressions du joueur puissent être partagées à la presse. "Je me suis dit que j'allais simplement faire de mon mieux et essayer de rester concentré, mais j'en suis sorti avec la victoire", s'est-il satisfait. Pour son deuxième tour, face au Polonais Hubert Hurkacz (40e mondial), Lee veut avoir "la même attitude" : "Faire de mon mieux et voir ce qu'il se passe."